
 
 
 
 
 

峰山町・大宮町・網野町・丹後町・弥栄町・久美浜町 

合 併 協 議 会 

 

第１３回新市建設計画策定小委員会 

 

 

 

 

 

 
  日 時 ： 平成１５年４月１５日(火) 
         午後１時３０分～ 

 
  場 所 ： 峰 山 町 役 場 

 



次   第 
 

１ 開会 
 
２ 議題 
 
 
（１） 協議第１号  新市建設計画について 
           
（２）次回の議題について 
  ①  新市建設計画について 
  ②  その他 
 
 
（３）次回の小委員会の日程等 
    第１４回新市建設計画策定小委員会  
     日程 平成１５年５月２３日（金) 午後２時 
     場所 網野町 あみの図書館 研修室 
  
３ その他 
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第１２回新市建設計画策定小委員会意見調書  
 

■ ６町全体の発展に資するまちづくりの重点テーマと主要事業の整理 
 意 見 等 修 正 等 

1 ｐ9 ◆基礎・基本を大切にする学校教育環境づくり事業 
「教員の資質の向上と教育相談事業の充実」を教員だけ

でなく教職員としていただきたい。 

 

2 ｐ9 ◆地域学習プログラム推進事業 

「市誌編纂事業」は、「◆歴史資源保存事業」のほうが適

切ではないか。 

 

3 ｐ10 ◆すべての人の社会参画支援事業 

「男女共同参画社会」という文言を入れるべきである。 
 

4 ｐ9 ◆芸術・文化・スポーツ活動拠点づくり事業 

「高度な芸術・文化・スポーツ体感の場創出事業」の表

現を再考していただきたい。 

 

5 ｐ9 ◆小中学校等施設整備事業 

「学校配置の適正化、通学区域の弾力化の検討」はこの

主要事業の範疇に入るのはおかしいのではないか。 

 

6 ｐ2 
ｐ3 

重点テーマ「商工業の振興」「観光交流振興」 
商工会及び観光協会との連携という文言が必要ではない

でしょうか。 

 

7 ｐ8 ◆高度医療機器整備事業 

高度な医療（脳外科・心臓外科など）に対する要望があ

る中で、府立与謝の海病院の充実という形での文章表現

をしていただけないか。 

 

8 ｐ7 
ｐ9 

○幼保一元化等の保育・就学前教育の高度化の検討 

の「高度化」の表現が適切ではないのではないか。 
 

9 ｐ8 夜間の医療体制も充実する必要があるのではないか  
    
    
    
    
    
    
    
    
    
    

 

参考資料 
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各 小 委 員 会 意 見 調 書 
 

■ ６町全体の発展に資するまちづくりの重点テーマと主要事業の整理 
意 見 等 修 正 等 

住民・福祉・教育小委員会（平成15 年4 月10 日） 
1 ｐ8 医療体制の充実 

医師の確保について記載する必要があるのではないか。

 

2    
3    
建設・産業小委員会（平成15 年4 月10 日） 
1 ｐ9 学校教育・社会教育の充実 

雪や雨の多い丹後地方であるので丹後ドーム（全天候型

体育館）の建設を計画してはどうですか。 

 

2 ｐ3 観光交流振興 
「道の駅」のイメージで「海の駅」的なものができない

でしょうか。 

 

3 ｐ5 環境の保全 
海岸を美しくする運動の推進に取り組めないでしょうか 

 

4 ｐ6 農林水産業の振興 
地元産品を地域の方にＰＲする事業に取り組めないでし

ょうか。 

 

5 ｐ3 観光交流振興 
マリンスポーツ・レジャーについては、若者の意見を十

分に反映して進めるべきではないでしょうか。 

 

6 ｐ9 医療体制の充実 
救急医療体制の充実について記載すべきではないでしょ

うか。 

 

7 ｐ3 
ｐ9 

観光交流振興・学校教育・社会教育の充実 
遺跡・史跡などの文化財が有効に活用されていないよう

に思います。 

 

8 ｐ3 
ｐ9 

観光交流振興・学校教育・社会教育の充実 
府立丹後郷土資料館的な施設整備ができないでしょう

か。 

 

9  まちづくりなどのまちの活性化に対して、もっと若者の

意見を組み入れて進めるべきではないでしょうか。 
 

10    
11    
12    
 

参考資料 
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各 小 委 員 会 意 見 調 書 
 

■ ６町全体の発展に資するまちづくりの重点テーマと主要事業の整理 
意 見 等 修 正 等 

総務・企画・議会小委員会（平成15 年4 月15 日） 
1  地域の活性化のためには、交流が必要である。そのため

には、受け入れ施設(文化・観光・スポーツなど)の拠点

施設の整備が必要である。市になるのであるから、多目

的の施設ではなく、一流の施設を目指してもよいのでは

ないでしょうか。 

 

2  １５年後の新市が自立してやっていく必要があるから、

新市の建設計画の策定にあたっては、６町全体を視野に

入れて、もっと勉強しながら、じっくりと計画を練るこ

とも必要ではないでしょうか。 

 

3 ｐ1 交通ネットワーク形成 

道路(交通)事情の改善がもっとも重要である。特に久美

浜町の端から峰山町の中心部まで 30 分で行き来が出来

るようお願いしたい。また、久美浜町では、経済圏が豊

岡市を向いています。その点においても、交通事情の改

善は必要と思います。 

 

4 ｐ3 
ｐ9 

姉妹都市づくりを行なってほしい。特に、国外との交流

は新市になって特に必要と思います。 
 

5  新市になって、京丹後市は他地域（世界）に何を発信す

るのか。そのことを作り出すことが重要ではないでしょ

うか。 

 

6    
7    
8    
 
 

参考資料 
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第１２回新市建設計画策定小委員会意見調書  
 

■ 新 市 建 設 計 画(素案) 
 意 見 等 修 正 等 

1 ｐ2-9 1） 自然資源 
経ヶ岬・高竜寺ヶ岳・久美浜湾の四季・かぶと山公園

などが記載できないか 

 

2 ｐ2-10 (7)主な公共・公益施設 

府立高校・警察・碇高原牧場・久美浜高校のカヌー・

峰山高校のレスリング、陸上、野球・医療施設・保健

所・病院・診療所などが記載できないか 

 

3 ｐ2-10 (7)主な公共・公益施設 2 行目 

国や府の機関などの官公庁が峰山町に集中していま

す→峰山町を中心にあります。 程度の表現にできな

いか 

 

4  6．新市における京都府事業 
わざわざ章立てるする必要があるのか 

 

5    
6    
7    
8    
9    
10    
11    
12    
13    
14    
15    
16    
17    
18    
19    
20    
 
 

参考資料 
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